

Ein Tag in Liège - gemeinsam auf Fahrt

Am 18.06.2018 sind die Französischkurse der Stufe 8 in Begleitung von Frau Casale, Frau Cloots und Frau Melchers nach Lüttich (Liège) gefahren. Unser Ausflug verlief in Partnerschaft mit der Anne-Frank Gesamtschule.

In Liège war es unsere Aufgabe, in schulübergreifenden Gruppen ein kleines Video über die Sehenswürdigkeiten zu drehen.

Dazu hatte bereits Ende Mai ein vorbereitendes Treffen an unserer Schule stattgefunden, bei dem wir die Gelegenheit erhielten, uns kennenzulernen und eine erste Recherche zu der uns zugeteilten Sehenswürdigkeit vorzunehmen.

Am 18.06. machten wir uns dann auf den Weg nach Liège.

Nachdem wir dort angekommen waren, bekamen wir zwei Stunden Zeit, die Sehenswürdigkeiten zu entdecken und unsere Videos zu drehen.

Anschließend hatten wir noch ausreichend Zeit zur freien Verfügung, die wir unter anderem zum Kosten typischer Landesspezialitäten, wie zum Beispiel der belgischen Waffeln oder Pommes, nutzten.

Am späten Nachmittag trafen wir wieder mit dem Bus in Viersen ein.

Kurz vor den Sommerferien fand dann noch ein Nachtreffen an der Anne-Frank-Gesamtschule statt, bei dem die Videos gezeigt und das beste Video seitens der Lehrerjury mit französischen BDs (Comics) prämiert wurde. Im Anschluss an die Prämierung gab es noch ein französisches Buffet.

Insgesamt war es ein gelungenes Projekt mit einem schönen Tag in Liège.

Layra Tchagandi, 8b, Schuljahr 2017/18



Foto: S. Melchers